



芝浦工業大学附属中学高等学校

共学校 <https://www.fzk.shibaura-it.ac.jp/>

〒135-8139 東京都江東区豊洲6-2-7 TEL:03-3520-8501

自校のお勧め動画



学校紹介

本校は芝浦工業大学の附属校として、理工系教育に力を入れてきました。そして、2021年度より中学も共学化しました。今年3期生の女子生徒51名が入学し、中学女子は合計で142名になりました。高校からの2023年度入学生は60名、うち女子15名です。新しいカリキュラムもスタートし、「SHIBAURA探究」という「探究型授業」も実施して3年目になりました。「SHIBAURA探究」はIT技術を活用した問題解決型の授業を実践するITとイノベーション人材の育成を目指すGCの2種類あります。ITではScratchでプログラミングをし、ドローンを飛ばしたり、GCではスカイダックという水陸両用車に乗り、陸と海から豊洲を知り、豊洲の企業にも訪問します。どちらも自分達で問いを設定し、解決策を探ることを大切にしています。今後の未来を生きていくために必要な新しい教育を行っています。高校入学生はArts And Techという芝浦工業大学の先生に講義をしてもらう理工系教育を行っています。



帰国生の入学後のクラス、授業体制はどうなっていますでしょうか。

本校では、帰国生だけのクラスや帰国生向けの取り出し授業などのようなことは実施しておりません。一般の入学者の方と同じクラスに所属します。そのため、一般の生徒と同様にきめ細かな生活学習指導を心掛けています。また本校に入学してくださる帰国生の生徒さんはシンガポール、中国、マレーシア、ベトナムなどアジア圏からの帰国生が直近3年間では多く受験していただいています。

帰国生に対する補習授業を行っていますか。

特別な補習は行っておりません。

英語の授業は、帰国生と一般生で異なりますか。

同じ授業を受けることとなります。ただ、高校2年次より一定の英語力を認めた生徒達向けの授業を実施しています。

帰国生に対する学習以外の面での支援があればご記入ください。

特別な支援は行っておりません。



入学試験で評価するポイント

本校は理工系大学の附属校のため、算数や数学の力がとても大切になります。基本的な計算力はもちろんですが、解答を導くまでの過程もしっかりと表現する記述力も非常に大切になります。国語の試験においても必ず記述の問題は含まれますので、自分の考えを表現する記述力を身に付けることが必要になります。帰国生入試の過去問は公開はしていませんが、ホームページにサンプル問題がございますので、ご確認いただければと思います。

帰国生やご家族に望むこと、あるいは応援メッセージをお願いします。

本校は理工系大学の附属校です。ものづくり、理科実験、プログラミングなどに興味がある生徒にピッタリな学校と言えると思います。また、オリジナルの探究授業も充実し、ダイバーシティや国際性も強めています。海外で生活し、経験した様々な体験を活かし、将来は世界で活躍するグローバルエンジニアになりたいと思う人はぜひうちの学校に入学してください。みなさんの海外での体験が本校でも活かしてもらえることを期待しています。

説明会日程

中学校説明会 (オンライン)

*要予約 (春夏・秋それぞれ一度まで予約できます・予約者には後日動画配信も実施します)

《春夏バージョン・予約は一度のみ》

校長挨拶・教育内容・生徒インタビュー

第2回 6月2日(金) ナイト18:30~19:50

第3回 6月24日(土) 14:00~15:20

第4回 9月16日(土) 10:30~11:50

帰国生対象学校ミニ説明会・相談会 (オンライン)

7月15日(土)

中学 10:00~11:00

高校 13:30~14:30 個別相談はその後の時間

オープンキャンパス

第1回 《春》6月17日(土) 午後

(詳細は一月程前より本校HPにて)

第2回 《秋》11月3日(金・祝) 午前・午後

(詳細は一月程前より本校HPにて)